
公益社団法人 日本雪氷学会北海道支部 2022 年度第２回理事会（議事録） 

 

１． 日 時 

2022 年 6月 15 日（水）15 時 30 分～17 時 00 分 

２． 場 所  

札幌市立大学 会議室（札幌市中央区南 1 条西 6 丁目 20-1 ジョブキタビル 9 階）、及び

オンライン（zoom） 

３． 出席者 

出席者：松澤、的場＊、高橋、松下、東＊、千葉＊、永田＊、澤田、星野、今西＊、大島＊ 

、廣川＊、舘山＊、原田＊、山野井＊、飯沼＊（16名） 

委任状：石川、箕輪（2 名）         （以上、敬称略。＊オンライン参加） 

オブザーバ参加：伊東監事、大槻監事 

※進行：高橋副支部長 記録：東  

４． 議 事 

(１) 総会と第１回理事会の議事録の確認（報告） 

・ 松下理事より、総会と第 1 回理事会の議事録の説明が行われた。 

(２) 理事、監事、顧問、評議員の確認（報告） 

・ 松下理事より、2022 年度の支部理事、監事、顧問、評議員の説明が行われた。 

(３) 退任および新任の挨拶 

・ 新任を含めた、出席理事・監事より挨拶が行われた。 

(４) 理事の役割分担、支部メーリングリスト一覧（報告） 

・ 松下理事より、理事の役割分担案と支部メーリングリストついて説明が行われた。 

(５) 支部研究発表会の総括（報告） 

・ 廣川理事より、オンラインで開催された研究発表会の参加者数や発表題数、事前準

備、次年度の予定などが報告された。 

・ 次年度の予定について、5 月の金曜日の会場予約がすでに埋まっているため、5/13

（土）～5/14（日）で開催する予定であることが報告された。これに伴い総会も土

曜日に開催することが確認された。 

 

 



(６) 「北海道の雪氷」印刷製本業務について（審議） 

・ 千葉理事より、これまで北大生協に委託していた印刷製本業務を株式会社メディ

ックに委託する提案があった。また、今西理事より、著者から別刷り注文を受け

た際の手続きの流れについて、支払いは著者とメディックの間で行う提案が行わ

れた。審議の結果、これらの提案は承認された。なお、支部の預金通帳の管理方

法や口座の廃止については、審議を継続することとなった。 

(７) 雪氷災害調査チームの活動について（報告・審議） 

・ 山野井理事より、雪氷災害調査チームの今年度のこれまでの活動と今後の予定につ

いて報告があった。講演会の講師派遣依頼文書については、修正なく郵送対応する

こととなった。 

(８) 2022 サイエンスパークの参加について（報告・審議） 

・ 飯沼理事より、本年度のサイエンスパークへの参加予定の内容についての報告があ

った。8 月 4 日の体験教室に参画する予定であり、7 月 19 日から 8 月 31 日までの

オンラインプログラムについても、昨年同様に YouTube 等を活用した情報発信を行

う予定であることが説明され、各理事に対し情報提供が呼びかけられた。以上の予

定で進めることについて、反対の意見はなかった。 

(９) 「雪氷」への支部大会報告の確認（審議） 

・ 松下理事より、「雪氷」に投稿を予定している「支部大会報告」の原稿について説明

があり、修正箇所等の確認が行われた。この原稿は 6月 17 日までに投稿する。 

(１０) 理事会の年間スケジュールについて（審議） 

・ 松下理事より、年間スケジュールについて説明が行われた。次回の第3回理事会は、

8月下旬～9月上旬の開催を予定し、庶務担当理事から日程調整の連絡を行う。 

(１１) その他 

・ 高橋副支部長から顧問・評議員会での今年度の支部活動に対する意見について報告

があり、今後も理事会で協議検討することとなった。山野井理事から白岩評議員に

理事会で協議している旨の報告を行う。 

・ 舘山理事から地域講演会について、過去の講演内容の説明と、今年度の予定として

オンデマンドを基本に考えていることの報告があった。今年度の具体的な開催時期

や内容については、今後検討を進めることとなった。 

・ 澤田理事から昨年度の地域講演会の動画公開について確認があり、舘山理事より北

見工大内で一般には見られない場所で公開しているとの回答があった。 今後、支

部ホームページ上での公開も含めて検討することとなった。 

・ 松下理事から、来年度の理事の後任選定を早めに進めるよう依頼があった。 

以 上 


